

# 好文

第128号 令和6年12月24日

（発行所・発行人）

熊本市中央区古城町3-1

熊本県立第一高等学校

好文会



## 一高祭文化部門を終えて

生徒会 文化専門委員長

2年5組 後藤 遥妃

校長 中川 泰

2学期最大の

学校行事である

一高祭文化部

門は、「凜光燐々

」堂々と舞え一高

生」のテーマのもと、

2日間にわたり盛大に行われました。

1日目は市民会館で、2日目は本

校にて、文化部の発表や各クラスの展

示や出し物と多彩な催しが続きまし

た。市民会館ではオープニング直後の

書道パフォーマンスからいきなり最高

潮の盛り上がりとなり驚きました。

幕間の時間も楽しめるように、緻密な

計画がなされており感心しました。

今年度は、食品バザーや好文会からの

企画（今年度は「押し花葉作り」）も

復活し大変賑わい、生徒たちが生き

生きと、明るく楽しく、テーマのよう

に、堂々と舞つてくれた2日間でした。

また、生徒会の企画で、全校生徒で

約1万羽の鶴を折り、「郷土の偉人」「北

里柴三郎」博士のモザイクアートを作

成しました。この作品は一高祭で披露し

た後、博士の郷里である小国町の北里

柴三郎記念館に展示されております。

昨年度に引き続き、校舎改築のた

め、保護者の皆さんや外部の人たち

をお呼びすることができなかつたこと

が残念ですが、次年度は新しい教室

棟が完成しますので、土曜日を日程

に入れ保護者の皆様や中学生にもご

案内できればと考えております。

文化部をお世話していただいた

すべての生徒、先生、好文会、清香会、

そして多くの関係者の皆様に感謝申

し上げます。

2年1組 野中 菜摘

ポスター・デザイン

今回のテーマソング、ライラックにあつた爽やかなポスターにしました。青色で統一感を出せるよう人肌にも青を使えるよう意識しました。



今年の  
テーマの「凜  
光燐々」に  
は、「凜の心  
を持つ一高生の  
青春が明るく輝き  
続けて欲し  
ます。今年は数年  
ぶりにクラス企  
画として食品バザーが実施され  
ました。一般公開はまだ難しい状  
況でしたが、一高生一人一人が協  
力し合い輝いていたからこそ今  
年しか出来ない文化部門ができ  
たと思います。時間が無い中で部  
活動、委員会を始め生徒会、ク  
ラス企画の準備本当に素晴らし  
かったです。ありがとう。みんな  
の協力や支えがあり、成功する  
ことができました。今年の一高祭  
文化部門がみんなの青春を彩る  
良い思い出となっていますように。

今年の  
テーマの「凜  
光燐々」に  
は、「凜の心  
を持つ一高生の  
青春が明るく輝き  
続けて欲し  
ます。今年は数年  
ぶりにクラス企  
画として食品バザーが実施され  
ました。一般公開はまだ難しい状  
況でしたが、一高生一人一人が協  
力し合い輝いていたからこそ今  
年しか出来ない文化部門ができ  
たと思います。時間が無い中で部  
活動、委員会を始め生徒会、ク  
ラス企画の準備本当に素晴らし  
かったです。ありがとう。みんな  
の協力や支えがあり、成功する  
ことができました。今年の一高祭  
文化部門がみんなの青春を彩る  
良い思い出となっていますように。



# 文化部引退公演

## 白梅太鼓部

3年5組 古川 千夏

6月2日、本校体育館にて令和6年度3年生引退公演を行いました。保護者の皆様をはじめとする沢山の方々にご来場頂き、私たち3年生31代目の集大成としての演奏を見て頂くことが出来ました。そして、この引退公演を通して3年間の感謝の気持ちを伝えることができたと思います。また、3年生同士時にはぶつかり合うこともありましたが、その度に一緒に乗り越え、支えてくれた31代目の仲間達にも本当に感謝しています。白梅太鼓部で過ごした日々、そして何より、白梅太鼓を通して関わることができた全ての方々との出会いは私にとってかけがえのないものです。これまで支えてくださった皆様、本当にありがとうございました。



## 邦楽部

3年2組 本多 那奈子

6月1日に清香館にて邦楽部の「KOTOコンサート」を行いました。今年はご来賓の方々と3年生の家族のみの観覧でした。今年も1年生から3年生まで全員で校歌を含む合計7曲を演奏しました。また、今年は総合文化祭への出場が叶いませんでしたが、昨年よりも時間に余裕が出来たため、3年生で新しい曲に挑戦することができました。このように多くの曲を演奏することができたのは、演奏の指導だけでなく、新しい曲を演奏したいというお願いにも応えてくださった藤川先生、何事にも広い心で接してくださった顧問の田代先生と増田先生、清香会の方々、そして本番まで準備運営を行ってくれた2年生の皆のおかげです。後輩や先生方と会えなくなるのは寂しいですが、邦楽部最後の思い出として最高のコンサートになりました。



## 演劇部

3年8組 井本 小葵

6月15日に男女共同参画センターはあもにいで引退公演を行いました。それまでの準備や稽古で悩むことも多くありましたが、顧問の先生のお力添えと部員みんなの協力のおかげで最高の舞台をつくることができました。それぞれが持つ思いに真剣に向き合い、受け止め、認め合える素敵な仲間たちと出会い、共に過ごした日々はとても楽しくてあっという間でした。引退公演を全員で無事に終えられて本当に良かったです。ここまで私達を支えてくださった方々には感謝しかありません。



各委員会活動報告

## 進路委員会

進路委員長 出田 里美

### 第1回進路研修会 8月31日

株式会社ネッセコーポレーション九州支社 杉田進太郎氏の講演  
『第一志望実現に向けた戦略と構えについて～ポイントは親子のコミュニケーション～』  
具体的な数字を含む内容でわかりやすく、『全力で分析し指導されている貴校の先生方を信じ続けてほしい。直前まで学力は伸びる。見守ってほしい』というお話に大変心を打たれました。



### 第2回進路研修会 10月22日

鹿児島大学訪問 郡元キャンパス見学、第一卒業生との交流・懇談

卒業生との懇談や充実した環境を目にして、ご参加の皆様は我が子の近未来を想像されたことだと思います。子ども達をバックアップしたいという意識が高まった研修会となりました。



## 生活厚生委員会

生活厚生委員長 渡邊 弘幸

熊本県行政書士会 行政書士・古市麻美氏による講演会  
『18歳からの新たなスタート～知っておきたい権利と義務～』 9月18日

春には学校を卒立つ3年生と全保護者を対象に法改正・成年年齢18歳引き下げを受け、様々な消費者契約等に関わる事案を用いての法制度や権利と義務について県行政書士会のご協力により研修会を開催いたしました。



## 令和6年度 キャリアガイダンス全体講演

毎年様々な講師の先生をお招きするキャリアガイダンスですが、今年度は10月21日に大村智博士にお越しいただきました。ご自身の研究や学びについて幅広いジャンルの講義を聴かせてくださいました。

生徒たちは北里柴三郎先生が医学を学んだ『古城医学校』の跡地でもある第一高校とのご縁を感じつつ、「大村博士の研究について貴重なお話を聞けました」「夢を持ち続けてほしいという言葉が心に響きました」などと感想を話してくれました。

2015年ノーベル生理学・医学賞受賞  
北里大学特別栄誉教授 大村 智様  
演題『北里柴三郎先生の実学と私の研究』



## 体育馆企画

LOOK!

2-5



English Course  
Dance Medley

文化部門大トリ!みんなで盛り  
上げれるダンスを披露しました!

2-6



チーム廣田  
6つのチームに分かれて  
「ダンスマドレー」を踊りました!

1-7



リメンバーミー  
映画の世界観を1-7オリジ  
ナルバージョンで披露しました。  
文化部門が忘れない思い出と  
なりますように。

1-9



TOY太郎  
TOY・STORYと桃太郎の  
お話を組み合わせて、ワクワク  
ハラハラ、独創的な物語にしました。

## 教室企画

2-1



KINO2-1  
おうまさんゲームやトランプカードを  
使ったゲームで盛り上がりました!

2-2



変な家  
この家の不可解な点に気づ  
けるか?「変な家」の調査開始!

2-3



「謎解き脱出ゲーム」をコンセプトに学校を  
制限時間内に脱出できま  
すか?

2-4



マエアキングダム  
ホッと一息♡フルーツ飴や  
ピザの販売を行いました!

2-7



○○私立××高校  
この夏一番の恐怖体験!暗闇の  
中で様々な恐怖が襲いかかる!  
皆さんは無事に生還できましたか?

2-8



森の喫茶店  
ドーナツやワッフルの販売  
のほか、トロトロをモチーフにした  
フォトスポットを作成!

2-9



MORIFANTASY  
アミューズメント施設を開店!  
様々なゲームに挑戦して、  
賞品ゲット!できたかな?

1-1



邊市邊座  
駄菓子(カルパス、あめ、  
チューリングキャンディなど)  
のつかみ取り!

1-2



お化け屋敷  
スリル満点のお化け屋敷!  
校内に潜む恐怖と驚きで  
忘れない恐怖体験を!

1-3



あなたはだあれ?  
先生のことをどれだけ知ってる??  
先生にまつわるクイズを  
解きながら進む脱出ゲーム!

1-4



あなたは下人よりも賢い?  
「羅生門」をコンセプトにした  
お化け屋敷。教室の装飾の  
細部にもこだわりました!  
下人との知恵比べいかがでしたか?

1-5



1の5シネマズ  
英クラフミリー・プレゼンツ、  
映画上映!演技力を駆使した  
シネマにチャレンジ動画!  
スペシャルライブも!

1-6



Escape Game  
問題や謎を解きながら進む  
脱出ゲーム!学校に関するこ  
とやなぞなぞを解いて商品ゲット!

1-8



本山屋(パン屋)  
本気で喜ばせるために山に  
こもって修行したパン屋さん!  
4種類の揚げパンをご用意しました!

## 各クラスの出し物

限られた時間の中での教室企画、ステージ発表、飲食ブースの発表。  
1年生にとっては初めての一高祭文化部門。クラス一丸となり取り組みました。  
2年生は昨年の経験を踏まえさらに企画、内容、精度ともにレベルアップしていました。

どのクラスの入り口も長蛇の列で大盛況でしたね。文化部門を通して、クラスの絆がさらに深まったのではないかでしょうか。



boys volleyball

#男子バレー ボール #優勝クラス



3-2

2-6

1-3



soccer

class

match

2024

2年 11/7 1年 11/8



3-6

2-6

1-4

#サッカー #優勝クラス

体育館では、サーブやアタックが決まるたびに割れんばかりの大歓声！グラウンドでは熊本城をバックに、アグレッシブなプレーが展開されました。各クラスの体育委員・生徒会もこの日のために準備を重ね当日も運営や審判など頑張っている姿が見られました。好文会からは全員にドリンクの差し入れで生徒たちを労いました。全校生徒が織りなす青春の1ページ。3日間の熱戦の1コマをぜひご覧ください。



... #女子バレー ボール #優勝クラス



girls volleyball

#ドッジボール #優勝クラス



1-2









2の5

川崎 征之 先生

2年5組は個性豊かな仲間が集まり、互いに意見を尊重し合えるクラスです。3年間一緒に過ごす仲間との絆を大切にし、これからも成長していきます!



2の6

廣田 里美 先生

2年6組は学級目標「仲良く、元気良く、成績良く」をモットーにクラス一丸となって何事にも真剣に取り組みます。勉強、行事、全てトップを目指します。



2の7

府内 智美 先生

2年7組は、とにかく元気なクラスです。優しい先生方のお陰で伸び伸びと学校生活を送っています。目標は、クラス全員で学年一位をとることです!



2の8

戸塚 功 先生

2年8組42名は元気が良く、個性豊かな明るいクラスです。これからもクラス一丸となって皆で様々なことに挑戦していきます!



2の9

森 孝文 先生

2年9組はとても真面目な人が多く、学校行事やテスト、校外活動にも真剣に取り組んでいます。勉強と遊びのメリハリがあって、居心地がとてもいいクラスです!

sophomore

## おじゃましまへす!

学校生活や部活動を通して、仲間との絆を深めます。

クラスマッチ後のさわやかな表情の2年生です。



2の1

木野 千裕 先生

2-1はとても仲の良いクラスで毎日楽しく過ごしています。「之を好む者は、之を楽しむ者に如かず」のごとく、これからも様々なことを楽しんで学んでいきます!



2の2

向田 理絵 先生

2組は、一人ひとりの個性が溢れ、お互いを尊重し合えるクラスです。私達は向田先生と橋先生の熱心な指導により人間性、社会性、自己管理力を日々磨いています。



2の3

島田 駿祐 先生

2年3組は、個々の個性の溶け合う活気あふれた賑やかなクラスです! どんなことにも真摯に向き合う素晴らしい仲間達がそろっています。



2の4

小森田 成人 先生

2年4組は、男女共に仲が良く、一人一人の個性が輝くクラスです。「清廉・誠実・清掃」という学級目標のもと、日々の学校生活を充実させながら過ごしています!